

DKV Seguros llega a Elda con un 36% de Descuento para nuevos clientes

15/11/2021



El equipo de profesionales cuenta con muchos años de experiencia | J.C.

Cuidar de tu salud y la de tu familia es lo más importante. Y es esencial hacerlo con excelentes profesionales y servicios, por ello, DKV Seguros cuenta con Seguros de Salud donde se encuentran los mejores profesionales y las mejores clínicas concertadas a nivel provincial y nacional como el Hospital Vithas Medimar de Alicante o la Clínica Universitaria de Navarra.

Y ahora DKV ha abierto una nueva sucursal en la ciudad para estar más cerca de ti. Al frente de la misma está José Moreno, quien cuenta con muchos años de experiencia en la empresa y ahora ha dado un paso

adelante para que sus clientes tengan un punto físico cercano, pues siempre es más cómodo que la oficina se encuentre en el mismo municipio. Esta aseguradora abre sus puertas con grandes ventajas para nuevos clientes, por lo que ofrecen un **36% de descuento** a quienes contraten un seguro hasta final de año o cambien de compañía a DKV en enero de 2022.

Además, en esta oferta, a los clientes que contraten seguros de salud nuevos o que lleguen desde otra compañía se les ofrece una **tarjeta de regalo** por valor de **30 euros** a elegir entre **Carrefour, Amazon o El**

Corte Inglés. Esta promoción es válida hasta el 1 de enero de 2022.

DKV es una de las aseguradoras con más peso en la rama de la salud y tiene una amplia red de productos y coberturas para dar el mejor servicio al cliente. Además, no solo ofrece pólizas sanitarias para particulares, sino también para autónomos y empresas. Su garantía se refleja en el gran número de clientes y en su amplio cuadro médico de profesionales y servicios.

Asimismo, concedores de la situación de algunas personas que llegan a España para vivir durante un periodo de tiempo y necesitan solicitar la nacionalidad, también ofrecen los seguros de salud obligatorios para la obtención del permiso de residencia y visados en unas condiciones ventajosas.

Los seguros que ofrecen para particulares son de protección a la persona física como Salud, Dental, Hogar, Vida, Accidentes, Baja Laboral para autónomos o Decesos, con todas las comodidades para quienes contratan una póliza con DKV.



Seguro de Salud

Especializados en estos seguros, cuentan con las mejores condiciones de contratación del mercado, aceptan pasaporte para su emisión y disponen de una modalidad sin límite de edad. Por otro lado, todas sus pólizas

ofrecen cobertura dental franquiciada de forma gratuita para todos sus asegurados.

Seguro de Baja Laboral

Los autónomos cuando tienen que estar de baja laboral sufren doblemente, pues cobran muy poco y deben seguir haciendo frente al pago de la cuota mensual y a todos sus gastos, por ello DKV ha creado un Seguro de Baja Laboral para cubrir las carencias económicas. Además, se comprometen a ser ágiles en la tramitación del siniestro y en la rapidez de los pagos. Este seguro está enfocado a aquellos autónomos especialistas que más riesgo tienen en su día a día como electricistas, pintores o albañiles, entre otros.

Seguro de Decesos

En su completo Seguro de Decesos, DKV incluye a los niños de hasta cuatro años gratis en la póliza. Asimismo, ofrece precios especiales en servicios odontológicos y de especialistas. Destaca que ajustan los precios no solo a la edad del cliente sino a las necesidades de cada uno de ellos.

Recuerda que en DKV trabajan cada día con el fin de facilitar la vida a las personas. Su teléfono es el 647 825 642.

En DKV cuidan de ti.

